



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/64266 y 184/64267

28/09/2021

157472 y 157473

AUTOR/A: ANGULO ROMERO, María Teresa (GP); CASERO ÁVILA, Alberto (GP); PÍRIZ MAYA, Víctor Valentín (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que a fecha 30 de septiembre de 2021 se ha ejecutado una inversión por importe de 115,8 millones de euros con cargo al proyecto línea de Alta Velocidad (LAV) Madrid-Extremadura con afección a las provincias de Cáceres y Badajoz, de los cuales 104,4 millones de euros se han financiado con cargo a recursos propios de ADIF AV (partida 2006) y 11,34 millones de euros con cargo a fondos procedentes del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia de la Unión Europea (partida 6801).

Con respecto a la planificación solicitada, cabe indicar que cada partida presupuestaria se compone de distintos proyectos, los cuales se encuentran en distintas fases administrativas. Para más detalle, sería necesario especificar la actuación concreta.

Madrid, 04 de noviembre de 2021